

Unliebsame Bekanntschaft

Solange der Tod mir Fremder war,
der irgendwo am Horizont agierte,
solange war ich jeder Sorge bar,
dass er mir selbst passierte.

Oder - schlimmer noch,
er holt sich einen meiner Lieben,
reißt ein großes, wehes Loch
in alle die, die übrig blieben.

Jetzt, wo ich ihn kennen lernte,
jetzt, ja jetzt so graust es mir,
ich wär dem Sensenmann die Ernte
und er klopfte an meine Tür.

Wer einmal seinen kalten Hauch verspürt,
lauscht fortan ängstlich seiner Schritte,
ahnt vielleicht, wie müßig diese Sorge ihn berührt,
denn er steht längst in unsrer Mitte.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)